
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆会長報告 

  皆さんこんにちは、先週末からの３連休は如何お過ごしだったでしょうか？急な冷え込みにより私は、何

年も罹ったことのない風邪をひいてしまい扁桃腺が少し腫れて、話しづらいので、お聞き苦しいでしょうが

我慢をお願い致します。さて先週の新年家族夜間例会には多数のご家族の皆さんと共に参加をいただき大変

ありがとうございました。本年はいつもと違い家族が参加してのカラオケ大会で色々な基準での採点で皆さ

んが歌われた後も各テーブルで色々な意見が出て、盛り上がって様に思います。次に行われたナンバーズで

も２度の当選の可能性があるということで大変面白かったように思います。当選番号の確認をしていないの

でどうか分かりませんが、当選金の半分はスマイルをしていただけるということで期待しております。谷口

部会長結果はいかがだったでしょうか？また抽選会ではいつものように多額のスマイルを頂いた方には改

めてお礼申し上げます。前期のスマイルの予定も何とかクリアしていますが、後期もスマイル目標を達成し

たいと思っておりますので、協力をよろしくお願いします。今月は R 情報理解月間となっています。来週

のプログラムでは神原部会長さんロータリーの歴史、新情報の提供をよろしくお願い致します。本日は、今

川様が先週に続きまして２度目のゲストとして来られております。先程今川様より入会の申込みがありまし

たので理事会を開き承認を得られましたので皆さんに報告いたします。２週間後には入会がかなうよう、皆

さんどうかよろしくお願い致します。最後になりますが本日のプログラムは、クラブ協議会で後期に向けて

となっております。少しだけ前期を振り返っての話をさせていただいた後、各委員会で話をしていただいて

後期も悔いのないよう奉仕活動に頑張っていただきたいと思います。これで会長の時間を終わります。 

     

◆幹事報告 

（例会変更） 

  

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 85.29% 

        欠席者  5 名   入川さん 佐藤(直)さん 角田(浩)さん 西さん 西川さん  

                  

◆会員結婚記念祝  武郷義昭さん     45 年 1 月 22 日 

             

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……先週の新年家族夜間例会には、多数の出席をしていただいたうえに多額のスマイルをあり

がとうございました。本日は先週に続いて今川様ご多忙中ゲストとしてお越しいただきありがとうござい

ますゆっくりロータリーを楽しんでください。 

 佐藤俊之さん……本日のプログラムはクラブ協議会「後期に向けて」です。ご協力よろしくお願いいたしま

す。 

 武田正敏幹事……本年もクラブ運営にご協力よろしくお願い致します。新年家族夜間例会、多数のご参加あ

りがとうございました。今川様入会手続ありがとうございました。 
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 今井尚正さん……先週、新年家族例会には兄と慕う 従兄弟の還浄に接しドタキャンし申し訳ありません。

ドタキャンのお詫びと従兄弟の回向に対しスマイルします。 

 麦谷恒雄さん……先週印刷業者の新年互礼会があり、私にも挨拶するように言われました。昨年の幹事一文

字が「偽」といる情けない結果となり日本人として恥ずかしい限りです。そこで本年は美しい言葉、真実

の「真」善悪の「善」美しい「美」とまでには行かなくとも誠実の「誠」とか。正しいの「正」とか選ば

れるような年になりたいと話しました。 

 三好文行さん……新年明けましておめでとうございます。年明け早々の家族例会を欠席いたしまして失礼申

し上げました。今年もよろしくお願い申し上げます。 

 岩永光司さん……あけましておめでとうございます。年末より連続して例会欠席して申し訳ございませんで

した。今年もご指導よろしくお願いします。 

 谷口宏樹さん……１月８日に行われました、新年家族例会は大変多くの方に参加して頂きまして本当にあり

がとうございました。感謝の気持ちを込めてスマイルさせて頂きます。 

 武郷義昭さん……３８回目の結婚記念日を無事迎えられそうですのでスマイルします。 

 田中信一さん……入会１年が経過いたしました。その間の皆様のご厚情に心から感謝いたします。どうか本

年もよろしくお願い致します。 

 谷原直人さん……皆様あけましておめでとうございます。新年家族例会を欠席してすみません。今年もよろ

しくお願いします。足も良くなりましたのでゴルフも頑張りたいです。 

 菅 雪雄さん……新年家族例会に多数出席をいただき、親睦部会の皆様のおかげでスマイルの方も多額のス

マイルをしていただき合計 91,000 円の金額になっております。皆様の協力ありがとうございました。 

 

◆プログラム： クラブ協議会：「後期に向けて」 

   本日は、後期に向けてのクラブ協議会です。今年度の始めに RI テーマとして「ROTARRY SHARES」

日本訳で「ロータリーは分かち合いの心」となっております。これを目標に半期が過ぎたわけですが、委員

会、部会での活動の中で部会を中心としてモーションを起こしていただき各部会で都度集まって計画が成功

するよう努力をして会員それぞれができるだけ出席して助けていただいたように思います。地区内での対外

的行事もほとんど終わりあとは 3月 2日に開催される IMだけですこれにはなるべく多くの方に出席してい

ただき先程も申し上げた「ロータリーは分かち合いの心」をつかんでいただきたいと思います。 

   本年度当クラブの目標であります、DLP,CLP 導入後の「学びて問う」を実践していただくということで

はまず例会に出席していただき、学んでいくという風に私は理解しております。これには最近の出席率は以

前よりわずかながらでも上がってきているように思います。これをこのまま後期もキープしていきたいと思

います。 

   保健、識字率向上、水保全では対外的な目標は定めておりませんので各自、行動していただければ良いと

思います。最後になりましたが本年度、目標の中で最大の難題ではありますが奉仕プロジェクトは、会員の

皆さんの協力で少しではありますが実践できているように思います。ただもう一つの目標である会員増強で

ありますが、いまだに実践といいますか目標が達成できておりません。私自身がもっと頑張って声掛けをし

なくてはいけないのですがなかなか良い返事が返ってきません。ぜひとも各委員会で後期の目標をお話した

後どうか妙案を教えていただけるようお願いして、ただいまより協議をよろしくお願い致します。 

 

 

◆次回例会    1 月 29 日（火） 休会 

        2 月 5 日（火） 国際理解月間 


